



IMMOCOACH[®]

6 Pièces

160 m²

Réf. 86013348

450 000 €

Collobrières

Maison à vendre (83610)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le charmant village de Collobrières (capitale des Maures), cette maison de village de 160 m² entièrement rénovée par un architecte d'intérieur vous séduira. Elle se compose en rdc d'une pièce, 1 wc, un escalier nous mène au 1^{er} étage ou un grand séjour nous accueille avec une cuisine dinatoire donnant sur une terrasse de 15 m², à l'étage supérieur nous avons 3 belles chambres dont une en suite avec sa salle d'eau, une salle d'eau familiale, un toilette, une pièce est totalement aménagée pouvant accueillir salle de jeux, salon de lecture ou autre. Les prestations sont nobles et les ...

Set in the heart of the picturesque village of Collobrières a spacious 160m² authentic provençal village house oozing with character. This village house offering good size accommodation has been renovated with quality fixtures and fittings. On entering the property there is a room which can be used as an office or a spare bedroom. On the first floor a spacious living room with a semi-open plan kitchen with a dining area with access to a 15m² terrace. On the upper floor there are 3 bedrooms, one with an ensuite bathroom, a further bathroom and a toilet, a further room which can be used as a ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

